



## **Pressemitteilung der Tischgemeinschaft Pastor Jäasch:**

### **Gedenken der Tischgemeinschaft Pastor Jäasch am Grab des Namenspatrons**

Düsseldorf, den 18.11.2024

Am 17.11.2024 fand die jährliche Kranzniederlegung am Grab Pastor Jäaschs auf dem Golzheimer Friedhof (heute städtischer Park) zum Gedenken an Pastor Jäasch statt.

Zum üblichen Rundgang zu den Gräbern von Pastor Jäasch und den Patengräbern der TG, des Musikdirektors Burgmüller, des Historikers Lacomblet, der Dichterin Grube und des Historikers Guntrum, gab es in diesem Jahr eine Überraschung: Dr. Sawalies, Vorsitzender des Vereins "Der Golzheimer Friedhof soll leben e.V." und Inge Sauer vom Verein "Unsere Straßen - unsere Künstler" packten Hintergrundinfos zu Therese von Zandt, Ehefrau von Burgmüller, erste Musikjournalistin Deutschlands und vorherige Beethoven-Geliebte aus: Sie ist ebenfalls im Burgmüllergrab beerdigt. Eine weitere Information: Burgmüller wurde 1766 geboren, nicht 1760 (wie auf seinem Grabstein steht).

Auch zu den weiteren Patengräbern gab es viele neue Details und Anekdoten.

Es war ein hochinteressanter Rundgang mit echter Düsseldorfer Heimatgeschichte.

Bei einem gemütlichen Beisammensein im neuen Café Anna-Maria in der Kunstsammlung klang der Besuch aus.

Weitere Informationen über die Tischgemeinschaft Pastor Jäasch der Düsseldorfer Jonges finden Sie hier:

<https://www.jaeaesch.de/de/ueber-pastor-jaeaesch-3.html>